NACIONES UNIDAS

CUADRAGESIMO CUARTO PERIODO DE SESIONES

Documentos Oficiales

PRIMERA COMISION
Primera sesión
celebrada el martes
19 de septiembre de 1989
a las 16.15 horas
Nueva York

ACTA TAQUIGRAFICA DE LA PRIMERA SESION

<u>Presidente Provisional</u>: Sr. GARBA (Presidente de la Asamblea General)

SUMARIO

ELECCION DEL PRESIDENTE

Se abre la sesión a las 16.15 horas.

ELECCION DEL PRESIDENTE

El PRESIDENTE PROVISIONAL (interpretación del inglés): El artículo 103 del reglamento dispone que cada Comisión Principal elegirá un Presidente, dos Vicepresidentes y un Relator. Los miembros de la mesa serán elegidos teniendo en cuenta una distribución geográfica equitativa, así como la experiencia y la competencia personal.

Las elecciones se efectuarán por votación secreta, salvo que la Comisión decida otra cosa en el caso de una elección en la que haya un solo candidato. La presentación de cada candidatura quedará limitada a un orador, después de lo cual la Comisión procederá inmediatamente a celebrar la elección.

Además, el artículo 110 del reglamento dispone que las felicitaciones a los miembros de la mesa de una Comisión Principal sólo serán expresadas por el Presidente del período de sesiones precedente - o, en su ausencia, por un miembro de su delegación -, después que se hayan elegido todos los miembros de la mesa de la Comisión.

Esta reunión ha sido convocada para elegir al Presidente de la Primera Comisión. ¿Desea algún representante proponer candidatos?

Sr. FORTIER (Canadá) (interpretación del inglés): Sr. Presidente:
Tengo el gran honor de ser el primer orador después de su elección unánime
como Fresidente del cuadragésimo cuarto período ordinario de sesiones de la
Asamblea General. Durante el último año tuve oportunidad de admirar su
sabiduría, capacidad de conducción y tino diplomático en situaciones muy
diferentes. Su considerable experiencia y sus destacadas condiciones son para
mí y para mi delegación la mejor garantía posible del éxito de este período de
sesiones de la Asamblea. Quiero asegurarle, Sr. Presidente, mi plena
cooperación, así como la de mi delegación, durante el período de sesiones.

También quiero aprovechar esta oportunidad para manifestar mi admiración y reconocimiento, así como también las de mi Gobierno, por la forma tan capaz en que su predecesor, Su Excelencia el Sr. Dante Caputo, de la Argentina, condujo el cuadragésimo tercer período ordinario de sesiones de la Asamblea, que terminó ayer.

El año pasado, mi país tuvo el honor de ver que un destacado canadiense, el Embajador Douglas Roche, fuera elegido Presidente de la Primera Comisión. Hoy resulta un privilegio y un placer para mí, en nombre de mi colega, el Embajador Roche, proponer la candidatura de Su Excelencia el Embajador Adolfo Taylhardat, de Venezuela, para desempeñar el cargo de Presidente de la Primera Comisión durante el actual período de sesiones de la Asamblea.

El Embajador Taylhardat es actualmente Embajador Extraordinario y
Plenipotenciario ante la Oficina de las Naciones Unidas y los organismos
especializados en Ginebra. También es representante de Venezuela ante la
Conferencia de Desarme, donde se ha desempeñado con gran capacidad durante más
de 10 años. Además, ha acumulado una considerable experiencia en
negociaciones multilaterales a lo largo de más de 20 períodos ordinarios y
extraordinarios de sesiones de la Asamblea General y de muchos otros órganos,
como la Junta de Gobernadores del Organismo Internacional de Energía Atómica,
la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial y una
serie de conferencias multilaterales. También ha prestado servicios a su país
en otros cargos diplomáticos, como los de Embajador en Haití, Cuba y la
Comunidad Económica Europea. El Embajador Taylhardat es también un
especialista sumamente respetado en derecho y relaciones internacionales.
Estoy profundamente convencido de que el Embajador Taylhardat ha de aportar
una destacada combinación de talento y experiencia a este importante cargo.

Por lo tanto, con gran placer presento la candidatura del Embajador Adolfo Taylhardat como Presidente de la Primera Comisión en el cuadragésimo cuarto período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

El PRESIDENTE PROVISIONAL (interpretación del inglés): El representante del Canadá ha propuesto la candidatura del Sr. Adolfo Taylhardat, de Venezuela. Como se ha propuesto un solo candidato, sugiero que de conformidad con el artículo 103 del reglamento, la Comisión decida no efectuar la elección por votación secreta.

Así queda acordado.

<u>El PRESIDENTE PROVISIONAL</u> (interpretación del inglés): Por lo tanto, declaro elegido Presidente de la Primera Comisión, por aclamación, al Sr. Adolfo Taylhardat, de Venezuela.